
ВЫПУСК  2023
МЕДИКО-ДИАГНОСТИЧЕСКИЙ  ФАКУЛЬТЕТ

Елена
Глагольская 



ЧТО ВАС ВДОХНОВИЛО ПОСТУПИТЬ В
МЕДИЦИНСКИЙ? 

-Определиться с  тем,  что я хочу
связать свою жизнь с  медициной мне

помогла школа,  но я  не видела себя
врачом лечебной специальности и долго

находилась в  подвешенном состоянии от
вопроса:  «Куда же мне поступать»,  пока

случайно не наткнулась на статью о
медико-диагностическом факультете.  
Почитав об этом,  я  сразу поняла,  что

это именно то,  что я хотела,  и  о  своем
выборе не пожалела ни разу.  

 
 



Какую специальность Вы выбрали
и куда Вас распределили?

  -  Меня распределили в  РНПЦ травматологии
и ортопедии врачом лучевой диагностики.  Я

очень довольна моей будущей
специальностью и возможностью учиться и

работать рядом с лучшими специалистами в
нашей стране.  Лучевая диагностика в

настоящее время является основой
диагностики практически всех заболеваний,

это очень перспективное и престижная
специальность.

 



Специальность, которую Вы выбрали
сейчас, совпадает с той, которую Вы

хотели выбрать на 1  курсе?
  -  Я шла на медико-диагностический

факультет с целью работать врачом
ультразвуковой диагностики или врачом
лучевой диагностики.  Мне кажется,  что

мечты первокурсницы исполнились,  а
специальность врача ультразвуковой

диагностики я ещё обязательно получу.
 
 



КАКОЙ КУРС БЫЛ САМЫМ
ЗАПОМИНАЮЩИМСЯ ДЛЯ ВАС?

-  Я думаю,  что второй.  Мы наконец-то
привыкли к  нагрузке,  ближе познакомились с

группой,  поэтому стало немного проще
физически и намного комфортнее морально.  На
втором курсе я  стала старостой своей группы,
мы много времени проводили вместе,  я  думаю,
именно тогда началось становление меня как

личности.
 



ЧЕМ ВЫ ЗАНИМАЕТЕСЬ В
УНИВЕРСИТЕТЕ ПОМИМО УЧЕБЫ?

-  После третьего курса мне
посчастливилось попасть в  комитет

первичной организации «БРСМ» нашего
университета.  Мы организовывали

много конкурсов для студентов,
участвовали в  городских мероприятиях,
два года подряд я работала в  приемной

комиссии и помогла нашим
абитуриентам. Мы ездили на экскурсии,

на конкурсы в Минск в  качестве
поддержки наших студентов.

 
 
 



Считаете ли Вы что
студенчество самый яркий

период за вашу жизнь? 
-  Определенно да.  Это такое количество

новых знакомств и людей.  Именно
университет мне дал людей,  которых я
считаю своими друзьями.  Мы постоянно

шутили,  смеялись,  плакали.  Мы находили
выход даже с  самых тяжелых ситуаций.

Мы посетили кучу концертов и
мероприятий.  Это тот самый период,
когда у  тебя много идей,  сил и ты не

можешь сидеть на месте.  
 
 
 



Как Вы проводили своё свободное время
на первых трёх курсах и как на 4-5?

-  На первых трех курсах свободного времени
было очень мало.  Плотное расписание,  большое

количество предметов и новой информации.
Несмотря на это я находила время на встречи с

друзьями и поездки к  семье.  На 4 и 5 курсе
свободного времени стало значительно больше,

хоть это и не менее ответственные годы
обучения.  Большое количество информации ты

уже знаешь к этому времени,  а  так же цикловые
занятия освобождают тебе какое-то время.  Я

активно начала заниматься спортом,  появилось
больше времени на саморазвитие,  занятие

научной деятельностью в университете,  начала
проходить обучение в  автошколе и конечно

регулярно проводить время с  близкими и
друзьями.

 



Помните ли Вы свою первую «2»? 
-  Двоек у  меня было,  к  счастью,  немного,  но

хорошо помню случай на фармакологии,  когда
двойки смогла получить вся группа.  Мне

казалось,  что я хорошо выучила до тех пор,  пока
не начался опрос.  Отрабатывать эти двойки

приходилось не одну неделю,  но благодаря этому
на экзамен мы уже могли просто повторить

материал.  
 
 
 



-  За все время было много экзаменов и зачетов,
на которых было очень тяжело,  но самым

тяжелым для меня оказался экзамен по
клинической лабораторной диагностике.

Рассказы старших курсов о сложности этого
экзамена вызывали у  меня панику,  вспоминаю

сейчас как судорожно перечитывала постоянно
книгу,  боясь хоть что-то забыть.    Несмотря на

весь страх,  я  смогла собраться и достойно
ответить по своему билету.

 
 
 

Самый сложный экзамен?



 
Что Вас мотивировало в
сложных ситуациях?

-  Всегда хотелось доказать себе,
что все трудности преодолимы,
что любая неудача -  временная.

Весь этот сложный путь несёт за
собой самое важное -  помощь

людям.
 
 



Что университет Вам подарил помимо
знаний?

 -  Замечательного мужа,  который также был
студентом нашего университета,  благодаря

чему мы познакомились и создали семью.
Университет оставил в  моей жизни

потрясающих людей,  с  многими из которых мы
знакомы с первого курса и дружим по сей день.

Университет подарил незабываемые дни и
моменты, которые навсегда останутся в  моем

сердце.



 Ваши любимые преподаватели?
 -  Мне всегда,  на удивление,  очень нравились требовательные преподаватели.  Они давали

мне мотивацию и толчок к  тому,  чтобы учить предмет. Большая часть преподавателей в
нашем университете именно такие.  Одним из моих любимых преподавателей была

Сидорова Елена Сергеевна.  Именно после ее занятий я смогла разобраться в  клинической
лабораторной диагностике и успешно сдать экзамен.  И несмотря на то,  что к сожалению,
она больше не преподает, она до сих пор интересуется нашими успехами и переживает за

нас.  Так же мне очень нравились Петровская Татьяна Александровна и Карпова Елена
Васильевна.  Я очень благодарна университету за возможность обучаться у  лучших

специалистов нашей страны.  



 
 

Что для Вас наш университет? 
  -  Современный,  перспективный,

успешный.
 
 
 

 
 

 Хотелось бы вернуться в стены
университета уже в роли

преподавателя?
 
 

 -  Совмещать практическую деятельность
и преподавание мне бы очень хотелось.  Не

знаю,  сложится ли вернутся именно в
Гомель,  но попробовать себя в  роли
преподавателя я бы точно хотела.


